

El Norteño, 29 abril 2001

30 / CULTURA

595560

COMPAÑÍA VIOLA FÉNIX ESTRENA HOY "LAS MELLIZAS DE ORO, EL RETORNO"

A partir de las 20 horas se presenta en la Sala Mayor del Teatro Municipal de Iquique, la Compañía Viola Fénix y su montaje "Las Mellizas de Oro, el retorno".

La comedia está dirigida por Guillermo Ward y retrata el drama social que viven tres amigos que por necesidades económicas son engañados para hacer un show, ocasión que termina acercándolos como amigos, contó Félix Manzo, actor de la compañía.

La obra tiene una duración de 50 minutos y está basada en la esté-

tica de lo grotesco, manifestada en lo divertido del texto, maquillaje y vestuario, los que son enmarcados en una sencilla y llamativa escenografía.

Manzo destacó que en estos momentos suman a su trabajo "El retorno", algo que obedece al estreno hace dos años de sólo la segunda parte de esta pieza teatral en La Buhardilla de la Escuela Artística Violeta Parra y ahora se ha incorporado un primer cuadro, actualizado el texto y modificado vestuario junto con una nueva actriz y todos quienes dieron vida al

montaje anterior "La Carpa Azul".

Esta actividad se inserta en un año en que Iquique ha sido nominada Capital Americana de la Cultura, por esto es importante el apoyar a los artistas locales, en especial al teatro regional que sólo se mantiene gracias a la autogestión, proyectos ganados y al esfuerzo de sus integrantes, resaltó.

Las adhesiones para este estreno se encuentran a la venta en boleterías del Teatro Municipal y tienen un valor de dos mil pesos.

Compañía Viola Fénix estrena hoy "Las mellizas de oro, el retorno" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Compañía Viola Fénix estrena hoy "Las mellizas de oro, el retorno" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile